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REQUERIMENTO N.° 057/2017 

 
 

 
À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, sobre a viabilidade de colocar uma lombada perto do 

Restaurante Ichi Ban, na Rua Maria Ângela, no Bairro Berlim. 
 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Os veículos que trafegam pela Marginal e que adentram na 

Rua Maria Ângela, contornam a curva, ali existente, em alta velocidade, principalmente 

os ônibus e motos.  

Infelizmente, essa imprudência dos motoristas coloca em 

perigo, não só os pedestres que têm que redobrar a atenção para atravessá-la, mas 

também, os outros veículos que a acessam vindos da Avenida Lauro de Carvalho em 

sentido centro e bairro e também os do bairro que acessam a Marginal. 

Acredito que, para dar maior segurança a todos, uma lombada 

nesta rua ajudaria nesse problema, pois obrigaria todos os veículos diminuírem a 

velocidade ao acessá-la. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 16 de março de 201 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária de 21 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de março de 2017 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
 

 


